

Apéro on Mainstreet

Anlässlich der aktuellen Ausstellung des Mini Museums "Die Geschichte des internationalen Schneesports". Murren war auch in Sachen Snowboard ziemlich weit vorn, zumindest in der Schweiz und Europa. Schön das wir das in der Ausstellung zeigen dürfen. Einige Protagonisten aus den 1980´er Jahren sind anwesend. Da gibt es Geschichten zu erzählen. Die ersten Pioniere, die erste Halfpipe 1988 in Gimmeln, Snowboard Verbot, Snowboard Cup ab 1989, International Snowboard Camp im Hotel Regina 1990, das alte Clubhaus im heutigen Alpenruh Hüsi und viele, viele Parties zB. mit DJ Marc Blofeld (Blofelds return) aus London beim Fritz in Gimmeln....